

CASTELLANOS DE MORISCOS

El autobús metropolitano empezará a funcionar después del verano

El Consejo Rector del Transporte se reunirá el próximo jueves y dará a conocer esta decisión, que supondrá una mejora del servicio con viajes cada hora de lunes a viernes

EÑE | CASTELLANOS

La puesta en marcha del servicio del transporte metropolitano en Castellanos de Moriscos tendrá lugar después del verano, una vez que la Junta de Castilla y León concluya la instalación de las máquinas y la organización de los materiales en los vehículos para poder iniciar el servicio.

Una inclusión en el plan de transporte que supondrá una mejora para los usuarios con un aumento de los viajes cada hora de lunes a viernes, mientras que el servicio de los fines de semana se mantendrá como hasta ahora, ya que cubre la demanda existente, afirma el alcalde, Ángel Molina.

Una decisión que ha confirmado la Junta y de la que dará conocimiento en la reunión del Consejo Rector que se celebrará esta semana. Encuentro que finalmente tendrá lugar el próxi-



El autobús entrando en la localidad. | EÑE

mo jueves, día 24, tras las continuas peticiones y reiteradas demandas por parte de los ayuntamientos implicados, que confían en tener las explicaciones necesarias a sus reclamaciones, entre las que volverán a insistir en su

disconformidad con el aumento de tarifas, así como el cambio de gestión económica una vez que finalice el plazo de la actual concesión.

Reunión en la que se dará a conocer la fecha exacta en la que

el metropolitano será una realidad para los 36.000 viajeros de la localidad que anualmente utilizan el servicio de transporte público. Unos viajeros que podrán beneficiarse de los abonos y su uso en todas las líneas del transporte del alfoz, no sólo de la localidad.

El proceso de inclusión en el Transporte Metropolitano concluirá casi un año después del anuncio de la entrada de la localidad en este servicio.

El número de viajeros en la localidad es muy elevado teniendo en cuenta que son 2.500 los vecinos empadronados, por lo que la entrada en vigor del servicio es una de las noticias más esperadas por la mayoría de los vecinos, hasta el punto de que ha sido una petición constante tanto por parte de los vecinos, como por los miembros del Ayuntamiento, tanto de la oposición como del equipo de Gobierno.

ALDEATEJADA

El Ayuntamiento saca a licitación la explotación de las piscinas

El Ayuntamiento de Aldeatejada ha sacado a licitación el contrato de concesión de la explotación de las piscinas municipales y el bar de las instalaciones. El contrato se realiza por una temporada prorrogable a dos más con un canon de 1.500 euros por cada año. La presentación de ofertas puede realizarse hasta el próximo 29 de mayo en el Ayuntamiento. Los criterios de ponderación darán hasta 80 puntos por la oferta económica y 20 por el proyecto. | EÑE

DOÑINOS

Taller de primeros auxilios para padres y docentes

Doñinos de Salamanca acogerá un taller de Primeros Auxilios el próximo viernes, 25 de mayo organizado dentro del programa de Provincia Universitaria, gracias a un convenio de la Diputación y la Universidad de Salamanca. El taller tendrá lugar a partir de las 18:00 horas en el Centro Sociocultural de la localidad va dirigido a padres y docentes, y trata sobre primeros auxilios y promoción de la salud a niños y jóvenes. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Un dibujo de Lucía Lerma será el cartel de Corpus

El dibujo realizado por Lucía Lerma, de 12 años y alumna de 6º del colegio Pablo Picasso de Carvajosa ha ganado el concurso convocado para elegir el cartel de las Fiestas del Señor. El jurado, formado por niños del Consejo de Niños y el Club de Animación de Ciudad de los Niños, el alcalde y la edil de Fiestas, eligió a Vanesa Recio y Vega Julián en segundo y tercer premio. | EÑE



SANTA MARTA DE TORMES



El Centro de Interpretación de la Isla del Soto. | EÑE

El Centro de Interpretación de la Isla del Soto recibe 2.000 visitas en sus primeros 3 meses

EÑE | SANTA MARTA

El Centro de Interpretación de la Isla del Soto ha recibido la visita de alrededor de 2.000 personas en sus primeros tres meses de apertura. El mes de febrero fue el que más visitantes recibió con más de 500 visitas en los escasos días que estuvo abierto y con una tendencia al alza en el mes de marzo y el sábado el día de la semana que más movimiento acoge.

Respecto a la procedencia de los visitantes casi se equipara el número de visitantes de Santa Marta (45%) y de Salamanca

(43%), a lo que se une una población de la provincia, que alcanza el 8%. En este sentido, el alcalde, David Mingo, reconoce: "Las cifras refuerzan la idea que tenemos desde el Ayuntamiento de que la Isla del Soto cuenta con un gran potencial para atraer visitantes que disfruten del entorno natural y en ello seguiremos trabajando".

Casi la mitad de los visitantes (47%) son adultos entre los 18 y los 65 años, la mayoría mujeres, y entran mientras se encuentran dando un paseo por la zona.

ALDEATEJADA

Novedoso taller de pintura a través de los sentidos

Una decena de vecinos de Aldeatejada participaron en el novedoso taller de pintura 'EmocionArte', de la mano del profesor de la Universidad, Juan Sebastián, que les mostró la importancia de la concentración para hacer las cosas, independientemente de los medios o los sentidos que se utilicen. Así, el grupo creó coloridos cuadros pintados con los ojos tapados. | EÑE

